
Canicattini.  Inaugurata  la
strada che collega via Roma
alla Maremonti
Inaugurata questa mattina la strada di collegamento tra via
Roma e la Maremonti, che costeggia lo stadio comunale. Il
taglio del nastro è stato affidato al sindaco, Paolo Amenta,
insieme all’assessore ai Lavori Pubblici, Salvatore La Rosa,
la  giunta  e  i  consigliere  comunali,  alla  presenza  del
direttore  dei  lavoro,  Sebastiano  Giornfriddo  e  ai
rappresentanti dell’impresa aggiudicataria dei lavori, oltre
ai comandanti di polizia municipale, Giuseppe Casella e dei
carabinieri, Sebastiano Pappalardo. La nuova arteria dovrebbe
garantire, nelle intenzioni del Comune, una maggiore sicurezza
sulle strade e agevolare la crescita delle attività produttive
che si affacciano sulla provinciale. Una strada costata 150
mila euro, fondi comunali. L’ex Provincia, invece, ha fornito
le autorizzazioni di sua competenza, mentre i proprietari dei
terreni  interessati  hanno  fornito  gratuitamente  le  aree
necessarie in fase di esproprio.

Priolo.  "Istituire
l'Osservatorio  sociale",
Biamonte  sollecita  il
consiglio comunale
“Il consiglio comunale deve dotarsi dell’Osservatorio sociale,
valido  contributo  alle  emergenze  lavoro,  criminalità,
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pianificazione  sociale”.  Il  consigliere  comunale  Alessandro
Biamonte  torna  con  questa  sollecitazione  su  un  tema  già
affrontato in passato. La bozza di regolamento sarebbe stata
redatta dalla commissione Servizi sociali, con il parere della
dirigente La Iacona. Deve, però,ancora approdare in consiglio
comunale. “L’osservatorio non comporterebbe costi per l’ente-
spiega Biamonte- e la partecipazione degli attori coinvolti è
a titolo gratuito. Il compito dell’osservatorio è quello di
svolgere e di coordinare attività di ricerca e di monitoraggio
sulla situazione della città, nell’ambito socio-sanitario e in
quello  socio-economico  orientato  alle  fasce  deboli  della
popolazione (utenza
dei servizi di intervento sociale e/o aventi diritto), al fine
di fornire un
supporto conoscitivo al Comune e a tutti gli enti pubblici e
privati che operano nel
settore”.

Priolo.  Furto  di  rame,  i
Carabinieri  sorprendono  un
48enne:  aveva  prelevato  un
quintale di oro rosso
Arresto  in  flagranza  di  furto  aggravato  per  Salvatore
Moscuzza, 48enne siracusano già noto alle forze di polizia. I
carabinieri di Priolo lo hanno sorpreso mentre era intento ad
asportare una grossa porzione di cavo in rame prelevato da un
pozzetto della ditta “Si.Te.Co”, nella zona industriale. Un
quintale di oro “rosso” già ammassato su un suo mezzo. E’
stato posto ai arresti domiciliari.
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Migranti  morti:  rito
interreligioso  domani  a
Lentini, il cimitero che li
ospiterà
Sarà il cimitero di Lentini ad ospitare le salme dei dieci
migranti morti nell’ultimo naufragio nel Canale di Sicilia. I
corpi sono arrivati a bordo di nave Dattilo, due sere fa, ad
Augusta, insieme ai superstiti e ad altri migranti soccorsi in
altri interventi della Guardia Costiera.
Sabato  mattina,  alle  10,  si  terrà  il  rito  interreligioso
cattolico/musulmano  in  suffragio  dei  dieci  sfortunati
migranti.

Canicattini  Bagni.  Siglato
dal  ministro  maltese  Galdes
il  protocollo  di
collaborazione  Val  d'Anapo-
Malta
Firmato questa mattina a Canicattini Bagni il protocollo di
cooperazione transnazionale tra il contesto pubblico-privato
Ibleo, e siciliano nel suo complesso, e Malta.
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Sono stati il Ministro dell’Agricoltura, della Pesca e degli
Allevamenti zootecnici di Malta, Roderick Galdes, accompagnato
dal  capo  di  gabinetto  ,  Ivor  Robinich,  il  presidente
dell’Agenzia di Sviluppo del “Val d’Anapo – Iblei”, Paolo
Amenta,  insieme  al  presidente  del  Gal  Natiblei,  Giovanni
Castello,  e  ai  sindaci  di  Solarino  e  Palazzolo  Acreide,
Sebastiano Scorpo e Carlo Scibetta, che con Malta condividono
il “Cammino di S. Paolo”, a firmare l’importante impegno di
collaborazione per lo sviluppo rurale, la promozione e la
valorizzazione  delle  risorse  agro-zootecniche  e  turistiche
delle due isole.
Il  protocollo,  siglato  anche  dall’assessore  regionale
all’Agricoltura  e  alla  Pesca,  Nino  Caleca,  verrà  adesso
trasmesso per il nulla osta al Ministero degli Affari Esteri
italiano.
Primo passo adesso, la costituzione di un cabina di regia
unica per la programmazione e la progettazione comunitaria,
con tecnici messi a disposizione dal Ministero dell’Isola dei
Cavalieri e dai due incubatori consortili pubblico-privati, il
Gal Natiblei e l’Agenzia di Sviluppo “Val d’Anapo – Iblei”.
“Con la firma del protocollo di oggi – ha detto il sindaco,
Paolo Amenta – questa grande area siculo-maltese si afferma
sempre più quale piattaforma e modello di sviluppo integrato e
del benessere nel Mediterraneo e non piattaforma militare dei
Muos  o  delle  multinazionali  delle  trivellazioni  e  della
devastazione del territorio. Un modello unico mediterraneo che
si offre al mondo con le sue risorse di pregio”.
“L’identificazione delle tematiche su cui intervenire – ha
detto  il  ministro  Roderick  Galdes  –  non  pone  alcuna
difficoltà, considerato che l’Italia e Malta sono uniti da
molti  anni  nell’intento  di  ampliare  regionalmente  e
globalmente  l’importanza  delle  Dieta  Mediterranea,  come
patrimonio  dell’Umanità,  anche  in  sede  Unesco.  Gli
agricoltori,  il  conteso  socio-economico  in  cui  operano  e
quindi  le  dipendenze,  nonché  l’attività  commerciale  e  gli
scambi che alimentano questo settore sono il patrimonio che
dobbiamo  salvaguardare.  La  valorizzazione  dei  prodotti



agroalimentari – ha proseguito l’esponente del governo maltese
– rispecchia l’obiettivo di dare più ampiezza al rapporto tra
i consumatori e questo settore, in modo garantire la viabilità
delle  attività  a  lungo  termine.  Nello  stesso  tempo  è
universalmente riconosciuto che la sostenibilità dell’attività
sulle  risorse  naturali  è  un  principio  che  ha  assunto
un’importanza fondamentale nella produzione degli alimenti. La
facilitazione dei progetti che possono trasformare le materie
per assicurarne il riutilizzo ed aprire nuove opportunità per
energie pulite e rinnovabili è una sfida che compete a tutti
noi.  Il  raggiungimento  di  questa  intesa  –  ha  concluso  il
ministro Galdes – è la certezza che si apre un ciclo di
progresso di cui beneficeremo tutti, i maltesi e siciliani che
vivono e sono protagonisti dei loro territori rurali, così
come i milioni di visitatori desiderosi di poter conoscere e
gustare tutto quello che essi possono offrire”.

Contrasto  allo  spaccio  di
stupefacenti, quattro denunce
tra Siracusa e Melilli
Quattro  persone  denunciate  per  detenzione  di  sostanze
stupefacenti  tra  Siracusa  e  Melilli.  Nel  capoluogo  i
poliziotti hanno denunciato in stato di libertà un 42enne
trovato con 6 dosi di cocaina, per un peso complessivo di 1,5
grammi. A Melilli, denunciate tre persone per detenzione di 11
dosi di cocaina per un peso complessivo di 2 grammi.
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Avola.  Furto  di  limoni,  ai
domiciliari  un  28enne
sorpreso in contrada Mutubè
Quando sono arrivati i Carabinieri, aveva già raccolto 250
chili di limoni verdelli. Erano riposti in sacchi di iuta,
pronti per essere portati via. Arrestato il 28enne Andrea
Silvia,  con  precedenti.  I  militari  lo  hanno  sorpreso
all’interno  di  un  terreno  privato  in  contrada  Mutubè,  ad
Avola. L’arresto è scattato in flagranza di furto aggravato.
E’ stato posto ai domiciliari, in attesa della celebrazione
del rito direttissimo presso il tribunale di Siracusa.

Carlentini. "Via col vento!",
educazione  ambientale  negli
impianti eolici di Erg
C’è  anche  Carlentini  tra  i  quattro  centri  siciliani  che
parteciperanno  all’edizione  2015  di  “Vai  col  vento!”,  il
progetto di educazione ambientale promosso da ERG Renew col
patrocinio  del  Ministero  dell’Ambiente  che  interesserà  poi
diverse regioni d’Italia nelle quali la società del Gruppo ERG
è presente con i sui parchi eolici.
Il  10  e  12  marzo  gli  studenti  degli  istituti  Carlo  V  e
Pirandello saranno coinvolti con le loro terze medie. Previste
lezioni in classe nelle quali si parlerà di fonti di energia
rinnovabile,  di  tematiche  ambientali  e  di  efficienza
energetica. Seguirà una visita guidata in un parco eolico
durante la quale i ragazzi potranno entrare a diretto contatto
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con il funzionamento dell’impianto e delle singole turbine.
Tecnici  specializzati  illustreranno,  infatti,  le  differenti
fasi  di  attività,  dalla  progettazione  e  realizzazione  del
parco alla produzione e distribuzione dell’energia elettrica.
A “Vai col Vento!” è legato anche un concorso che chiede agli
studenti  di  rappresentare  il  tema  dell’energia  del  vento
esprimendo la loro creatività attraverso foto, video, disegni,
cartelloni, modellini e articoli.
Prima  di  Carlentini,  Vizzini  (Catania)  quindi  Partinico  e
Monreale.

Noto.  Danilo  Giannone
presidente  del  coordinamento
cittadino  di  Sal,  il
movimento  del  deputato
Coltraro
(cs) Si è costituito anche a Noto il coordinamento cittadino
di Sal – Sviluppo autonomia lavoro, presieduto dal deputato
regionale  Giambattista  Coltraro.  Un’attività  politica
rilevante, quella intrapresa dal movimento nella città barocca
perché, come rileva l’on. Coltraro “il Comune di Noto riveste
un’importanza  strategica  in  provincia”.  Il  gruppo  politico
netino  legato  al  movimento  Sal  è  presieduto  da  Danilo
Giannone, la segreteria organizzativa è affidata a Corrado
Ferlisi, mentre la coordinatrice per le pari opportunità è
Miriam Terranova.
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Avola. Il sindaco Cannata si
insedia all'Anci: "Più fondi
per infrastrutture e servizi
sociali"
Il  sindaco  Luca  Cannata,  vice  presidente  vicario  di  Anci
Sicilia entra a far parte della commissione nazionale Coesione
territoriale  e  Mezzogiorno  dell’Associazione  dei  Comuni
Italiani.  Il  primo  cittadino  di  Avola,  subito  dopo
l’insediamento, oggi a Roma, ha fatto presenti i punti che
ritiene prioritario affrontare: semplificazione amministrativa
per i bandi, più fondi per infrastrutture e investimenti e
servizi sociali, sanitari e assistenziali.“Insieme al sindaco
di  Bari,  delegato  a  interloquire  col  governo  centrale,  –
spiega Cannata – abbiamo analizzato lo stato di avanzamento
della politica di coesione, l’avvio dei programmi 2014-2020,
lo stato di approvazione dei programmi operativi regionali e
il ruolo dei comuni con le prospettive finanziarie del fondo
di sviluppo nella legge di stabilità 2015. Affrontato anche il
tema dei “Pac”, che ha registrato ultimamente una consistente
sottrazione di fondi alla Sicilia relativi a investimenti in
opere pubbliche e servizi alla persona”. Ci sarebbero, però,
degli spiragli positivi, con la possibilità,stando a quanto
spiega Cannata, di avviare progetti in parte già definiti.
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